

Martes 30 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=i0rh_InM68A&feature=youtu.be

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/3e69a18/click-gobernacion-de-santander-29-30-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernación fortalece inclusión educativa a personas en condición de discapacidad*
- *Inició Quinta Feria del Emprendimiento Funcionarios de la Gobernación*

‘El gobierno de Santander ha sido profundamente responsable en lo financiero’: diputado Carlos Alberto Morales

- *Secretaria de Hacienda, Margarita Escamilla Rojas, asegura que la administración de los recursos de los santandereanos se ha hecho con transparencia y seriedad*
- *Asamblea destaca positivo balance financiero de los recursos del Departamento*

BUCARAMANGA. “El Gobierno de Santander ha sido profundamente responsable en lo financiero, pues gasta o ejecuta sobre recursos recaudados y no sobre lo presupuestado. Cuando se gasta sobre recaudo se tiene tranquilidad y estabilidad económica, y eso genera seguridad a los habitantes de departamento”.

Así se expresó el diputado liberal Carlos Alberto Morales Delgado tras participar en el debate de control político a la secretaria de Hacienda, Margarita Escamilla Rojas, sobre la situación financiera del departamento.

La Asamblea pidió a la Administración Departamental, que preside el gobernador Richard Aguilar Villa, que siga siendo cuidadoso en el gasto y ejecute sobre lo recaudado, porque a pesar de que el Departamento “goza de buena salud financiera”, el recorte de las regalías y la disminución en el ingreso de algunos recursos propios son factores que deben contemplarse a la hora de configurar los diferentes escenarios financieros.

Administración responsable

En su informe, la secretaria de Hacienda, Margarita Escamilla Rojas, dijo que la Administración departamental he hecho un manejo serio, responsable y eficiente de los recursos públicos con el fin de garantizar la plena ejecución del Plan de Desarrollo 2012-2015, que tiene como prioridad generar más bienestar para la gente.

En ese sentido, la funcionaria dijo que el presupuesto de ingresos para la vigencia 2012 asciende a 1 billón 225 mil millones de pesos, de los cuales a 30 de septiembre pasado se ha recaudado el 83 por ciento.

En cuanto a la inversión, Escamilla Rojas informó que la deuda pública se recibió en 213 mil millones de pesos en enero pasado y ya se abonaron 58 mil millones, por lo que se disminuyó a 152 mil millones de pesos. Agregó que por cobro coactivo se han recuperado 4.600 millones, de una cartera que se recibió en enero de este año de 37 mil millones de pesos.

Unión de esfuerzos

La Secretaria de Hacienda y los diputados a la Asamblea coincidieron en que es necesario unir esfuerzos con la clase política para gestionar recursos a nivel nacional, y de esta forma fortalecer las finanzas del departamento, afectadas por el nuevo sistema de regalías.

La inversión programada para esta vigencia se discrimina así: recursos propios de la Gobernación, 415. 837 millones de pesos; Fondo de Educación, 315 mil millones; Fondo de Salud, 115 mil millones; e institutos descentralizados, 58 mil millones de pesos.

Frente a este panorama, el diputado Carlos Alberto Morales Delgado, aseguró: “la inversión financiada está por los 903.937 millones de pesos y quedan pendientes los recursos que se canalicen por los fondos establecidos por el nuevo Sistema General de Regalías y otras fuentes. Esta inversión se acerca a un 90% de la meta establecida en el plan de desarrollo, cifra altamente efectiva”.

Gobernación fortalece inclusión educativa a personas en condición de discapacidad

- *Se trata de un diplomado que dicta a un centenar de personas*
- *También participan la Asociación Colombiana de Sordociegos (Surcoe), el Ministerio de Educación Nacional y la UCC.*

BUCARAMANGA. Con el propósito de llevar a los 87 municipios del departamento un modelo de inclusión educativa, enfocado a beneficiar a la población en condición de discapacidad, la Gobernación inició desde este lunes un diplomado de herramientas pedagógicas inclusivas.

La actividad académica, coordinada por la Secretaría de Desarrollo, se realiza en la Universidad Cooperativa de Colombia (UCC), y busca capacitar a cerca de 100 personas docentes de instituciones educativas, funcionarios públicos, padres de familia, guías intérpretes, mediadores y jóvenes líderes escolares y sociales.

La estrategia

Óscar Villamizar y Teófilo Rincón Mancilla, asesores de la Administración Departamental y coordinadores del diplomado, dijeron que esta es una estrategia educativa gestada en asocio entre la Administración Departamental, la Asociación Colombiana de Sordociegos (Surcoe), el Ministerio de Educación Nacional y la UCC.

Villamizar y Rincón precisaron que el diplomado consta de 210 horas, que desde este lunes y durante 15 días se cursarán en cinco módulos con temáticas como Inclusión Educativa, Tiflotecnologías Inclusivas, Guía de Estrategias Orientadoras, Herramientas Avanzadas para Talentos Excepcionales y Rutas de Atención en Salud y Educación.

Cuestión de humanidad

“De la mano con Surcoe, el Ministerio de Educación Nacional y la UCC, el Gobierno de la Gente quiere llevar esta apuesta de modelo de inclusión educativa a todo Santander, un trabajo que el gobernador, Richard Aguilar Villa, tiene dentro del plan de desarrollo como estrategia para revalorar humanamente a esta población que ha sido siempre marginada”, dijo Villamizar.

Adriana Márquez, licenciada de educación especial de Surcoe, dijo: “entre esta asociación, el Mineducación y la UCC se ha hecho un gran equipo para trabajar por esta población con la cualificación de 100 personas en herramientas precisas para expandir este modelo educativo de inclusión en todas las aulas del departamento y la sociedad santandereana”.

Inició Quinta Feria del Emprendimiento Funcionarios de la Gobernación

- *La actividad se realiza entre hoy y mañana el Palacio Amarillo*

BUCARAMANGA. Ofertas gastronómicas, bisutería, servicios inmobiliarios, parque automotor, manualidades, marroquinería y ventas de productos por catálogos, entre otros, se consiguen a precios módicos desde hoy en la Quinta Feria del Emprendimiento Funcionarios de la Gobernación, que se abrió esta mañana en la Gobernación de Santander.

Se trata de una actividad que busca promover e impulsar la creación de empresas y el surgimiento de negocios productivos y rentables en los núcleos familiares de los trabajadores de la Administración Departamental.

La visión

El secretario de Planeación, Luis Emilio Rojas Pabón, dijo que este espacio refleja el carácter y la tenacidad del santandereano, y la pasión y la visión para los negocios que navega en la sangre de los nacidos en este territorio.

“Esta actividad es digna de todos los aplausos; es un ejemplo de credibilidad y confianza que brindamos nosotros los funcionarios de este Gobierno de la Gente, que como esencia tiene luchar por el desarrollo económico y social de nuestras gentes, sin envidia, sin egoísmo y con mirada empresarial y de competitividad global”, dijo Rojas Pabón.

La feria cuenta con 75 stands comerciales y estará abierta hasta este miércoles 31 de octubre.

